

SWI

Pembinaan dan Penyuluhan oleh Unit Kamsel Sat Lantas Polres Cianjur Kepada Pengemudi Ojek di Pangkalan

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 30, 2023 - 19:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Unit Kamsel Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Cianjur telah melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan kepada pengemudi ojek di pangkalan. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Ijang Purnama, dengan arahan langsung dari Kasat Lantas, AKP Anaga Budiharso, SIK, M.Si. Rabu/30-08-2023

Dalam kegiatan yang berlangsung di pangkalan ojek, Aiptu Ijang Purnama memberikan penyuluhan dan informasi terkait tata tertib berlalu lintas serta keselamatan dalam berkendara. Pengemudi ojek yang hadir diberikan pemahaman tentang pentingnya patuh pada peraturan lalu lintas, menggunakan helm dengan benar, serta menjaga keselamatan diri dan penumpang.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si melalui Kasat Lantas Polres Cianjur, AKP Anaga Budiharso, S.I.K., M.Si, menekankan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman dan tertib. "Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini merupakan salah satu upaya kami dalam memberikan edukasi kepada pengemudi ojek tentang pentingnya berlalu lintas dengan disiplin dan mematuhi aturan," katanya.

Aiptu Ijang Purnama menjelaskan tentang bahaya pelanggaran lalu lintas dan dampaknya terhadap keselamatan diri, penumpang, serta pengguna jalan lainnya. Dia juga memberikan contoh kasus nyata yang terjadi akibat ketidakpatuhan terhadap peraturan lalu lintas. Dalam sesi tanya jawab, para pengemudi ojek memiliki kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan mengklarifikasi informasi terkait aturan berlalu lintas.

Selain penyuluhan tentang peraturan lalu lintas, pengemudi ojek juga diberikan informasi tentang langkah-langkah menghadapi situasi darurat di jalan raya, seperti kecelakaan atau kondisi cuaca buruk. Mereka diberikan saran-saran praktis untuk mengurangi risiko dan tindakan yang harus diambil dalam situasi tertentu.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Sat Lantas Polres Cianjur dalam memberikan edukasi dan bimbingan kepada masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan berlalu lintas yang lebih aman. Diharapkan, pembinaan dan penyuluhan ini akan meningkatkan kesadaran dan kepatuhan para pengemudi ojek terhadap peraturan lalu lintas, serta berdampak positif pada keselamatan seluruh pengguna jalan.